

## Food Station Pastikan Pasokan Beras di Pasar Induk Cipinang Masih Lancar

JAKARTA (IM) - PT Food Station Tjipinang Jaya memastikan pasokan beras yang ada di Pasar Induk Beras Cipinang, masih lancar. "Pasokan beras ke Pasar Induk Cipinang sampai saat ini tetap lancar dari daerah," ujar Direktur Food Station Cipinang Jaya, Pamrihadi Wiraryo, Selasa (20/2).

Pamrihadi menjelaskan, stok beras yang ada di Pasar Induk Cipinang per Selasa ini sebanyak 35.500 ton. Adapun pemasukan beras rata-rata sekitar 2.800 ton per hari.

"Kami harapkan menjelang panen raya di bulan Maret atau April akan semakin lancar," kata Pamrihadi.

Namun Pamrihadi tak menampik bahwa harga beras saat ini terpantau mengalami kenaikan. Namun angka kenaikan beras itu

tidak terlalu signifikan. "Untuk harga (beras) IR 64 yang selalu menjadi acuan, kualitas premium itu ada di harga Rp15.000 per kilogram. Sementara untuk yang mediumnya harga Rp 10.655," kata Pamrihadi.

"Harga memang terjadi kenaikan sedikit pada kualitas yang premium di mana yang semula harga Rp 14.900, kini sudah mencapai Rp 15.000," imbuh Pamrihadi.

Pamrihadi mengatakan, kenaikan beras untuk kualitas premium itu diduga disebabkan karena suplai dari daerah ke pasar masih terbatas.

"Itu disebabkan karena suplai dari daerah yang masih terbatas. Kemudian juga masa panen masih lama. Saat ini bisa dibilah masih musim tanam," kata Pamrihadi. ● yan

## Tokoh Agama Jakbar Ajak Warga Jaga Situasi Damai Usai Pemilu

JAKARTA (IM) - Tokoh agama di Jakarta Barat mengajak warga menjaga perdamaian dan suasana kondusif usai pemilu. Dia mengatakan bahwa pemimpin yang terpilih harus diterima.

Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Grogol Petamburan, Kiai Haji Abdurrochman Ma'rif meminta warga untuk mendukung siapa pun yang terpilih, baik presiden dan wakil presiden, DPR RI, DPRD DKI, maupun DPRD kabupaten/kota.

"Saya selaku Ketua MUI Grogol Petamburan mengajak warga bersama-sama menciptakan suasana yang damai dan kondusif," ucap Abdurrochman dalam keterangannya di Jakarta, Selasa (20/2).

Sementara itu, pembina Vihara Hemadhiro Mettawati Kapuk, Cengkareng, Jakarta Barat, Bhante Khanit Sanano Mahathera mengajak warga menjaga keutuhan bangsa Indonesia dengan menghargai dan menghormati perolehan penghitungan suara di Pemilu 2024.

"Siapa pun yang terpilih dan belum terpilih harus kita terima demi kesejahteraan dan kemakmuran," ucapnya.

Secara terpisah, Ketua Umum Dai Kamtibmas Polda Metro Jaya, KH Tatang Firdaus meminta warga harus menghormati siapa pun pemimpin yang terpilih.

"Bagi yang belum terpilih harus berbesar hati untuk menerima. Mari sama-sama kita jaga wilayah khususnya Jakarta Barat yang aman dan damai," ucap Firdaus. ● yan



FOTO: ANTARA

## WAKSINASI RABIES GRATIS DI JAKARTA

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin rabies ke seekor anjing di Taman Paud Edelweis, Jakarta, Selasa (20/2). Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (Sudin KPKP) Jakarta Selatan menggelar vaksinasi rabies gratis untuk hewan selama tiga hari hingga 21 Februari 2024 dengan menyiapkan 100 dosis vaksin rabies per hari guna mempertahankan status Jakarta bebas rabies.

## MRT Jakarta Pastikan Proyek MRT Tidak Terpengaruh Resesi Jepang

JAKARTA (IM) - Direktur Pengembangan Bisnis PT MRT Jakarta, Farchad Mahfud menegaskan hingga kini belum ada pengaruh resesi ekonomi yang terjadi di Jepang terhadap kerja sama proyek-proyek MRT dengan Jepang di Jakarta.

Seperti diketahui, pembangunan MRT Jakarta baik Fase 1 (Lebak Bulus-Bundaran HI), Fase 2 (Bundaran HI-Kota), hingga Fase 3 (Cikarang-Balaraja) dilakukan melalui kerja sama Indonesia, Pemprov DKI, dan Jepang.

"Belum ada. Masih berjalan terus," kata Farchad saat ditemui Media Indonesia di kantor PT MRT Jakarta, Gedung Transport Hub, Dukuh Atas, Jakarta Pusat, Selasa (20/2).

Farchad menegaskan, seluruh pembangunan MRT Jakarta baik yang saat ini sedang berjalan hingga yang baru akan dilaksanakan seperti Fase 3 (Cikarang-Balaraja) Koridor Barat-Timur akan tetap dilaksanakan sesuai jadwal.

Diketahui, proyek pembangunan Fase 3 (Cikarang-Balaraja) Stage 1 (Tomang-Medan Satria) akan direvisi Agustus mendatang oleh Presiden Joko Widodo. Stasiun Thamrin diren-

canakan akan menjadi stasiun yang mengintegrasikan rute koridor Barat-Timur dengan koridor Selatan-Utara (Lebak Bulus-Kota).

Akan ada 21 stasiun yang dibangun pada Fase 3 Stage 1 Tomang-Medan Satria dengan jarak tempuh 24 km.

Di sisi lain, Farchad juga optimistis investasi kepada proyek-proyek MRT Jakarta di luar pembangunan infrastruktur kereta api akan tetap diminati investor meski Jepang sedang dilanda resesi.

MRT Jakarta telah ditugaskan membangun transit oriented development (TOD) atau kawasan berorientasi transit di sembilan lokasi di antaranya Dukuh Atas, Fatmawati, Blok M-Sisingamangaraja, Senayan, hingga Glodok-Kota.

"Animo investasi di MRT masih baik," ujarnya.

Sebagaimana diketahui, Jepang yang pernah menjadi negara dengan ekonomi terbesar kedua di dunia, melaporkan kontraksi selama dua kuartal berturut-turut pada Kamis (15/2). Ekonomi turun 0,4% secara tahunan pada kuartal IV-2023 setelah melaporkan kontraksi atau -3,3% pada kuartal III-2023. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## Heru Budi Dilaporkan Warga Eks Kampung Bayam ke Ombudsman

Perwakilan warga Kampung Bayam, Furqon mengatakan pihaknya sudah berusaha untuk mengajak Heru Budi berdialog terkait polemik Kampung Susun Bayam (KSB) yang masih bergulir. Warga telah menyurati hingga datang langsung ke kantor Balaikota DKI Jakarta beberapa waktu lalu, namun hasilnya nihil.

JAKARTA (IM) - Warga eks Kampung Bayam mendatangi kantor Ombudsman melaporkan tindakan lanjut surat ajakan dialog kepada pejabat (PJ) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, yang hingga kini belum ada respon.

"Kami sudah melaporkan terkait polemik kampung bayam. Data sudah cukup lengkap, namun ada yang kurang yaitu surat kuasa dari

perwakilan warga KSB yang melaporkan, surat secara tertulis yang pernah kami kirimkan kepada PJ Gubernur yang tidak pernah direspon itu," kata perwakilan warga Kampung Bayam, Furqon kepada awak media, Selasa (20/2).

Ia mengatakan pihaknya sudah berusaha untuk mengajak Heru Budi berdialog terkait polemik Kampung Susun Bayam (KSB) yang

masih bergulir. Warga telah menyurati hingga datang langsung kantor Balaikota DKI Jakarta beberapa waktu lalu, namun hasilnya nihil.

Ia menyayangkan sikap Heru Budi yang tidak memenuhi kebutuhan rakyat. Menurutnya, negara memiliki tugas dalam memenuhi kebutuhan rakyat. Adapun pemenuhan kebutuhan tersebut diwujudkan melalui pelayanan publik.

"Heru Budi menghalangi hak warga KSB dalam pemenuhan kebutuhan ruang hidup, bersekolah dan melakukan kegiatan ekonomi lainnya," jelasnya.

Lebih lanjut, Furqon dan warga kampung bayam hanya mengungkap dialog terbuka Gubernur dan PT Jakarta Propertindo (Jakpro) sebagai pengelola terkait nasib mereka yang belum kantong kuci Kampung Susun Bayam.

"Harapannya setelah warga melengkapi dokumen yang diperlukan, OMBUDSMAN bisa mengambil sikap tegas sebagai pengawas pelayanan publik dan berpihak kepada rakyat miskin," pungkasnya.

### Serahkan Mediasi ke Jakpro

Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono belum mengetahui rencana Komnas HAM memfasilitasi mediasi antara warga eks Kampung Bayam dengan Pemprov DKI untuk penyelesaian polemik penghunian Kampung Susun Bayam (KSB).

Namun, jika nantinya undangan tersebut datang dari Komnas HAM, ia akan menyerahkan mediasi tersebut kepada PT Jakarta Propertindo (Jakpro). Heru beralasan, KSB dan Jakarta International Stadium (JIS) kini sudah sepenuhnya dikelola oleh Jakpro.

"Belum tahu. Tapi ya silakan. Itu tanahnya Jakpro," kata Heru di Balai Kota, Selasa (20/2).

Sementara itu, Komnas HAM berencana akan memediasi warga Kampung Bayam dengan Pemprov DKI dan

### KONFERENSI PERS PELATIH TIMNAS PUTRI INDONESIA

Ketua Umum PSSI Erick Thohir (kiri) berjabat tangan dengan pelatih Timnas putri Indonesia asal Jepang Satoru Mochizuki (kanan) saat konferensi pers penandatanganan kontrak di Jakarta, Selasa (20/2). Erick Thohir menyatakan Satoru Mochizuki dikontrak selama dua tahun untuk menangani Timnas putri Indonesia.

## Lampu Dicuri, Warga Khawatir Taman di Kelapa Gading Jadi Tempat Mesum

JAKARTA (IM) - Warga Kelapa Gading Barat khawatir taman yang terletak di Jalan Inspeksi Kali Sunter RT 04 RW 04 (sebelah Pintu Air 8), Kelapa Gading Barat, Jakarta Utara, bakal menjadi tempat mesum pada malam hari karena lampu tamannya dicuri.

Nilam (25), warga setempat, menyebut pernah melihat beberapa pasangan duduk berduaan di taman tersebut dalam kondisi gelap tanpa penerangan. "Masalahnya bukan sekali dua kali mesum, saya lihatin terus dari sini. Jadinya fasilitas itu malah jadi fasilitas yang enggak benar," kata Nilam ditemui di kediamannya sekitar lokasi, Selasa (20/2).

"Pas ada bangku itu banyak yang jagain, non-

gkrong di sana. Tapi pas bangku enggak ada, malah jadi banyak yang ambil lampu taman itu," lanjut Nilam.

Sebagai informasi, kejadian pencurian lampu taman di Kelapa Gading bermula ketika seorang pria duduk di dekat lampu taman tersebut pada Sabtu (17/2) sekitar pukul 13.00 WIB. Nilam menyebut pelaku mengeluarkan gergaji lalu memotong bagian bawah tiang hingga bisa digotong. "Ternyata dia bawa gergaji. Terus pas selesai digergaji, dipanggil temannya," ujar Nilam.

Saat itu, Nilam hanya bisa merekam aksi maling lampu taman itu lewat video di ponselnya. Nilam lalu mengirimkan bukti video ke salah satu akun Instagram terkenal khusus wilayah

Jakarta Utara.

"Saya bingung, harus lapor ke siapa. Makanya saya videoin dan kontak medsos Jakut," jelas Nilam. Pantauan di lokasi, ada total sembilan tiang yang hilang di taman tersebut. Patok tiap tiang lampu taman yang dicuri tersisa sekitar 10 sentimeter terlihat sedikit dari tanah. Sementara empat lampu taman dengan tiang berwarna biru masih terlihat berdiri.

Kapolsek Kelapa Gading, Kompol Maulana Mukarom mengatakan polisi sudah mendatangi lokasi kejadian untuk mendalami kasus pencurian itu pada Senin (19/2) malam. "Anggota sudah cek ke TKP. Sedang lidik," ujar Maulana Mukarom saat dikonfirmasi, Selasa. ● yan



FOTO: ANTARA

## PRODUKSI KAIN BATIK KHAS BETAWI DI JAKARTA

Seorang pekerja menyelesaikan pembuatan batik khas Betawi di Sanggar Batik Betawi Terogong, Cilandak, Jakarta, Selasa (20/2). Kerajinan batik Betawi yang memiliki motif khas seperti ondel-ondel itu sudah dipasarkan secara nasional dengan harga jual mulai Rp150 ribu hingga jutaan rupiah tergantung jenis dan ukurannya.

## Camat Pademangan Pastikan 60 PPSU Kelurahan Ancol Kembali Bekerja

JAKARTA (IM) - Jaringan aparat Kecamatan Pademangan, Jakarta Utara bergerak cepat mencari solusi terhadap permasalahan aksi mogok kerja petugas Penanganan Prasarana dan Sarana Umum (PPSU) Kelurahan Ancol. Mereka dipastikan akan kembali bekerja pada Selasa (20/2).

"Kami tadi kumpulkan ada sekitar 60 petugas PPSU. Pada awal pertemuan, kami sepakat untuk menyelesaikan masalah ini dan akan kembali bekerja," kata Camat Pademangan, Didit Mulyadi dalam keterangannya, Selasa (20/2).

Menurutnya, apa yang dilakukan dalam konteks kebijakan dalam upaya penegakan kedisiplinan ini, ada kesalahpahaman pengertian antara lurah dan PPSU.

Namun, setelah dijelas-

kan saat pertemuan tersebut, semua pihak pun memahami pada sebuah organisasi terdapat perbedaan karakter dalam setiap kepemimpinan.

Mereka mengerti dan tidak mengingkari adanya masalah ini. Yang penting mereka bisa kembali bekerja, terangnya.

Sebelumnya, puluhan PPSU Kelurahan Ancol mogok kerja dengan aksi melempar sapu di Jalan Lodan Raya, Senin (19/2). Hal itu dilakukan lantaran tak terima dihinia oleh Lurah Ancol dan Sekretaris Kelurahan Ancol.

Diduga Lurah Ancol melontarkan penghinaan berupa kata "miskin" kepada PPSU dalam beberapa momen, seperti saat PPSU mengantar pembelian sembako murah di Kelurahan Ancol beberapa waktu lalu. ● yan

### mandiri

#### PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk akan melakukan penjualan/pengalihan piutang (cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

No.	Nama Debitur	Alamat	Jumlah Kewajiban (per 20-02-2024)	Agunan Kredit
1	PT. Gunabangun Polakarya	Jl. Bungur Besar Raya No. 55/2E, Jakarta Pusat	Rp. 305.203.654.000	- SHM No. 6/Cigalarang an. MADKALI bin RATNA LT : 14.676 m <sup>2</sup> , Desa Cigalarang, Kec. Cimanggu, Kab. Pandeglang, Banten (dih. Jawa Barat) - SHM No. 454/Cisaurueun an. LAMRI LT : 10.370 m <sup>2</sup> , Desa Cisaurueun, Kec. Cigugur, Kab. Pandeglang, Prov. Banten (dih. Jawa Barat) - SHM No. 74/Susukan an. H. HASURI bin H. TAJUJI LT : 44.000 m <sup>2</sup> , Desa Susukan, Kec. Tirayusa, Kab. Serang, Prov. Banten (dih. Jawa Barat)
2	CV. Dwi Tunggal	Jl. Tegal Dalam I/36, Jakarta Selatan	Rp. 13.625.986.31	- SHM No. 13/Ragajaya an. ODI bin NIJAN LT : 4.940 m <sup>2</sup> , Desa Ragajaya, Kec. Bojonggede, Kab. Bogor, Prov. Jawa Barat - SHM No. 2/Ragajaya an. AMIT bin TIMON LT : 2.496 m <sup>2</sup> , Desa Ragajaya, Kec. Bojonggede, Kab. Bogor, Prov. Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan piutang Bank tersebut di atas, dapat menyampaikan penawaran dengan menghubungi alamat di bawah ini paling lambat tanggal 27 Februari 2024.

PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta  
Wisma Mandiri II Lt. 17  
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340  
Telp. (021) 3002 3002 ext. 7220927

Demikian untuk diketahui semua pihak.

Ttd.  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Collection & Recovery Center Jakarta